

ABSTRAK

Rika,2023. “*Urgensi Pembinaan Moral Dalam Pembentukan Karakter Siswa Di SMP Negeri 3 Palopo* “ Skripsi Program Studi Pendidikan Agama Islam Fakultas Tarbiyah Dan Ilmu Keguruan Instutu Agama Islam Negeri Palopo Dibimbing Oleh Drs. Hasbi M,Ag dan Amir Faqihuddin Assafari S.Ag., M.Pd.

Skripsi ini membahas tentang Urgensi Pembinaan Moral Dalam Pembentukan Karakter Siswa Di SMP Negeri 3 Palopo penelitian ini bertujuan: 1) Untuk mengetahui pembentukan karakter siswa SMP Negeri 3 Palopo. 2) Untuk mengetahui kendala yang dihadapi guru Pendidikan Agama Islam dalam pembentukan karakter siswa SMP Negri 3 Palopo. 3) Untuk mengetahui soslusi dalam menghadapi kendala guru Pendidikan Agama Islam pembentukan karakter siswa SMP Negeri 3 Palopo

Jenis penelitian yang di gunakan kualitatif dengan menggunakan pendekatan psikologis, pedagogis, dan sosiologis sumber data yang diperoleh melalui observasi, wawncara, dokumentasi Data penelitian ini dianalisis melalui reduksi data, penyajian data dan penarikan kesimpulan.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa pembentukan karakter di SMP Negeri 3 Palopo sudah berjalan sesuai dengan ketentuan dan norma pendidikan baik berupa karakter jujur, sopan santun kepada guru, disiplin dalam berpakaian rapi, mengerjakan tugas tepat waktu, tidak bolos, dan karakter berupa sikap gotong royong dan sikap religius. Adapun kendala yang dihadapi guru dalam pembentukan di SMP Negeri 3 Palopo adalah faktor lingkungan siswa, yang dimana lingkungan siswa yang berasal dari keluarga yang kurang harmonis (*broken home*), lingkungan teman sebaya, lingkungan sekolah juga merupakan kendala yang dialami oleh guru dalam pembentukan karakter siswa karena letak sekolah yang dekat dengan jalan raya dan restoran yang berada tidak jauh dari sekolah. Solusi yang digunakan dalam kendala guru Pendidikan Agama Islam yaitu dengan melibatkan orang tua atau keluarga secara aktif dalam pembentukan karakter siswa dengan memberikan pemahaman yang lebih baik tentang program pembinaan karater di sekolah, menyediakan sistem penghargaan yang memotivasi siswa untuk menunjukkan perilaku positif, melakukan evaluasi rutin terhadap programa pembentukan karakter, dan melibatkan seluruh lingkungan sekolah dalam pembentukan karakter.

Kata Kunci : pembentukan karakter, disiplin, Kendala guru.

ABSTRACT

RIKA, 2023 "The Urgency of Moral Development in the Formation of Student Character at SMP Negeri 3 Palopo "Thesis of the Islamic Religious Education Study Program, Faculty of Tarbiyah and Teacher Training, Palopo State Islamic Religious Institute, Supervised by Drs. Hasbi M, Ag and Amir Faqihuddin Assafari S.Pd., M.Pd

This thesis discusses the Urgency of Moral Development in Forming Student Character at SMP Negeri 3 Palopo. This research aims: 1) To determine the character formation of students at SMP Negeri 3 Palopo. 2) To find out the obstacles faced by pai teachers in forming the character of students at SMP Negeri 3 Palopo.

The type of research used is qualitative using psychological, pedagogical and sociological approaches, data sources obtained through observation, interviews, documentation. This research data is analyzed through data reduction, data presentation and drawing conclusions.

The results of the research show that character formation at SMP Negeri 3 Palopo has been running in accordance with educational provisions and norms in the form of honest character, politeness towards teachers, discipline in dressing neatly, doing assignments on time, not skipping classes, and character in the form of mutual cooperation and attitude. religious. The obstacles faced by teachers in formation at SMP Negeri 3 Palopo are student environmental factors, where the environment of students who come from less harmonious families (broken homes), the peer environment, the school environment are also obstacles experienced by teachers in forming student character. because the school is located close to the main road and the restaurant is not far from the school. The solution used to overcome the problems faced by Islamic Religious Education teachers is to actively involve parents or families in the formation of students' character by providing a better understanding of the character development program at school, providing a reward system that motivates students to show positive behavior, carrying out regular evaluations of character formation program, and involving the entire school environment in character formation.

Keywords: character formation, discipline, Kendal teacher

خلاصة

SMP Rika، 2023. "الحاجة الملحة للتطوير الأخلاقي في تكوين شخصية الطالب في أطروحة برنامج دراسة التربية الدينية الإسلامية، كلية التربية "SMP Negeri 3 Palopo" وتدريب المعلمين، معهد بالوبو الديني الإسلامي الحكومي، تحت إشراف الدكتورة. حسبي م، S.Ag.، M.Pd.، وأمير فقيه الدين السفاري

SMP تناقش هذه الأطروحة أهمية التطور الأخلاقي في تكوين شخصية الطالب في مدرسة SMP Negeri 3 Palopo ويهدف هذا البحث إلى: 1) تحديد تكوين شخصية الطلاب في مدرسة SMP Negeri 3 Palopo. 2) لمعرفة المعوقات التي يواجهها معلمو باي في تشكيل SMP Negeri 3 Palopo. شخصية الطلاب في مدرسة

نوع البحث المستخدم هو نوعي باستخدام المناهج النفسية والتربوية والاجتماعية، ويتم الحصول على مصادر البيانات من خلال الملاحظة والمقابلات والتوثيق، ويتم تحليل بيانات هذا البحث من خلال تقليل البيانات وعرض البيانات واستخلاص النتائج.

تم وفقاً للأحكام SMP Negeri 3 Palopo تظهر نتائج البحث أن تكوين الشخصية في والمعايير التعليمية في شكل شخصية صادقة، والأدب تجاه المعلمين، والانضباط في ارتداء الملابس بشكل أنيق، وأداء الواجبات في الوقت المحدد، وعدم تخطي الفصول الدراسية، و شخصية في شكل تعاون متبادل وموقف ديني. العوائق التي يواجهها المعلمون في التكوين هي العوامل البيئية للطلاب، حيث تعد بيئة الطلاب الذين SMP Negeri 3 Palopo في يأتون من أسر أقل انسجاماً (بيوت مفككة)، وبيئة الأقران، والبيئة المدرسية أيضاً من العوائق التي يواجهها المعلمون في تكوين شخصية الطالب. تقع المدرسة بالقرب من الطريق الرئيسي والمطاعم ليست بعيدة عن المدرسة. الحل المستخدم للتغلب على المشكلات التي يواجهها معلمو التربية الدينية الإسلامية هو إشراك أولياء الأمور أو الأسر بشكل فعال في تكوين شخصية الطلاب من خلال توفير فهم أفضل لبرنامج تنمية الشخصية في المدرسة، وتوفير نظام مكافأة يحفز الطلاب على إظهار الإيجابية. السلوك، وإجراء تقييمات منتظمة لبرنامج تكوين الشخصية، وإشراك البيئة المدرسية بأكملها في تكوين الشخصية

الكلمات المفتاحية: تكوين الشخصية، الانضباط، معوقات المعلم